



LA

Société d'Études italiennes

PARMI les membres de la *Société d'Études italiennes* fondée à Paris en 1894 (1), sous la présidence d'honneur de M. Jules Simon et qui compte actuellement plus de cinq cents membres, se trouvent des écrivains dont l'œuvre mérite d'attirer l'attention du public et sur lesquels je tiens à donner aujourd'hui un court aperçu.

A côté des conférences qui ont lieu, chaque année, à Paris, c'est par les publications que la *Société* prétend légitimer

(1) Pour les renseignements et les détails circonstanciés concernant le fonctionnement de la *Société d'Études italiennes*, je me permets de renvoyer le lecteur à l'introduction de mon ouvrage sur *Pierre de Nolhac et ses travaux. Essai de contribution aux publications de la Société d'Études italiennes*, qui vient de paraître, chez Bouillon, éditeur, Paris, 1896.